

VIDA SALUDABLE

SUPLEMENTO DE SALUD, DIETA Y MEDICAMENTO DE PERIODISTA DIGITAL

PORTADA | DIETA | EMBARAZO Y BEBÉS | FORMA FÍSICA | NIÑOS | TABACO | HÁBITOS DE VIDA | MEDICAMENTO

Industria Farmacéutica | Nutrición | Salud Mental | Psicología | Fertilidad | Embarazo | Cirugía Plástica | Diabetes | Sida | Alergias | Corazón | Oncología | Urología

La campaña 'Prevenir el SIDA está en tus manos', la más impactante entre los jóvenes

07.05.08 | 13:41. Archivado en [Hábitos de vida](#)

(PD/EP).- La campaña 'Prevenir el SIDA está en tus manos', puesta en marcha por el Ministerio de Sanidad en 1997, ha sido la "más impactante" entre los jóvenes adolescentes hasta la fecha, según se desprende de un [estudio](#) pionero realizado en la Universidad de [Granada](#) (UGR) entre cerca de mil jóvenes.

Este trabajo, que analiza por primera vez el impacto de la publicidad preventiva del VIH/Sida en este grupo de población, ha determinado que la televisión es el canal que más influencia ejerce sobre los adolescentes, según informó hoy en una nota la institución académica.

Dicha investigación, llevada a cabo por la doctora Juana María Bretón y dirigida por el profesor Gualberto Buena, del Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico de la UGR, servirá además para elaborar campañas de publicidad "exitosas" y que alcancen un mayor impacto persuasivo.

En concreto, esta investigadora ha analizado detalladamente la influencia que, en los últimos 15 años, han tenido las campañas impulsadas por el Gobierno español, siendo la campaña 'Prevenir el SIDA está en tus manos' la que ha ejercido un mayor impacto entre los jóvenes de cuantas se han realizado hasta la fecha.

De esta forma, el objetivo de la citada investigación se centró en analizar la utilidad y la eficacia alcanzada por estas campañas para la prevención de nuevas infecciones por VIH, según determinadas variables de la publicidad y de la audiencia de los mensajes.

Para tal fin, sus autores evaluaron el impacto de la publicidad preventiva del VIH/Sida en una muestra de 913 adolescentes, a partir de las teorías de la persuasión y de la comunicación audiovisual y con una base en los modelos psicológicos de adopción de conductas preventivas y de salud.

FASES DE LA INVESTIGACIÓN.

En una primera fase del [estudio](#) se analizaron diferentes canales de comunicación preventiva (televisión, radio y prensa escrita), así como su eficacia diferencial. Además, se estudió el impacto de los mensajes según el grado de persuasión valorado por un grupo de 19 expertos en la materia.

Los principales resultados de este primer estudio reflejaron diferencias en el impacto de acuerdo con el canal de comunicación (siendo este impacto ligeramente mayor para el canal de televisión entre los adolescentes). Adicionalmente, se recogieron diferencias en el impacto según el grado de persuasión de las campañas, en concordancia con la clasificación realizada por el grupo de expertos, de manera que, generalmente, a mayor grado de persuasión considerado por los expertos mayor impacto logrado en los adolescentes.

En cuanto a las variables de la audiencia, los resultados de un segundo estudio recogieron la importancia de variables como el sexo, el uso previo del preservativo, el control de los impulsos y los estereotipos e ideología de género para lograr un mayor impacto de las campañas.

Bretón destacó, al hilo de ello, que la utilidad final de su estudio "está en proporcionar directrices para la elaboración futura de campañas exitosas y que alcancen mayor impacto persuasivo".

Jueves, 8 de mayo



Blogs destacados



TuSexualidad.info
Tuve sexo sin protección tras tomar la Anticoncepción de Emergencia



En España aún mueren anualmente más de 2.000 menores de 5 años



José António
... Ou talvez não (2)



Silvia Cañella
Hinchas en pelotas



Jorge Gómez Alcalá
La mafia médica



Nicolás Ruiz Humanes
¿Rajoy, sabes qué es la ideología de género?



Ricardo J. Nieto
Mª José Rubio, conselleira de sanidade Xunta de Galicia inauguró las 35 Jornadas Socidrogalcohol en A Coruña.



Luis Hernández
Grupos sanguíneos donadores y receptores



Juan Antonio Reig
El primer europeo

[> Todos los blogs de Salud](#)

Igualmente, invitó a la reflexión "sobre la necesidad de llevar a cabo más labores de evaluación de la eficacia lograda por las intervenciones preventivas, junto con una colaboración que desde la medicina, la salud pública, las ciencias sociales o los servicios sociales y comunitarios han de ofrecer el marco interdisciplinar idóneo para el abordaje del VIH/sida y su prevención". Parte de los resultados de esta investigación han sido publicados recientemente en la revista 'Psicothema'.

Hacer comentario

¿Te parece interesante esta información?



EducaciOnline

ver video



Opine sobre la noticia

Nombre:

Email (NO se mostrará):

Comentario:

Te faltan 1000 caracteres



Respetar saltos de línea

Enviar

Comentarios

Aún no hay Comentarios para este post...

[SUGERIR ENLACE](#) [INFORMA A UN AMIGO](#) [¿QUIÉNES SOMOS?](#) [CARTAS AL DIRECTOR](#) [PUBLICIDAD](#) [SUGERENCIAS](#) [DENUNCIAS](#) [RSS](#)

Más noticias

En España aún mueren anualmente más de 2.000 menores de 5 años

Descubren una fórmula más sencilla para destruir las células cancerosas

Caldera ve "lógico" que el Congreso analice si la Ley del Aborto "es suficiente o no"

Identifican dos nuevos marcadores de respuesta a un fármaco de quimioterapia

Casi el 67% de población toma plantas medicinales para tratar o prevenir alguna afección de manera habitual

Sólo un 10% de los hospitales en España cuenta con una Unidad de Dolor Agudo

El 17% de las españolas no acude al ginecólogo por miedo y vergüenza

Las mujeres que dejan de fumar registran rápidos beneficios

El Gobierno del Reino Unido desoye a sus asesores y endurece la ley sobre el cannabis

España, el país de la UE donde más aumentan los abortos en los últimos 10 años, un 99%

Viagra para mejorar la calidad vida de los ancianos

La campaña 'Prevenir el SIDA está en tus manos', la más impactante entre los jóvenes

> Más noticias

Archivo

Mayo 2008

Abril 2008

Marzo 2008

Febrero 2008

Enero 2008

Diciembre 2007

Tienda



Accesorio Ps3

Intercooler reduce la temperatura interna de playstation 3 proporcionando mayor estabilidad y pro...

25,90 €



Televisor

Con el televisor lcd le26s86bd, disfrutará de la gran calidad samsung. Con una luminosidad de 50...

439,00 €

> Ver más productos